



1163 - Regla con respecto a la circuncisión de un hombre que se convierte al Islam siendo adulto.

Pregunta

Si un hombre se convierte al Islam después de los cuarenta años de edad, es muy difícil para él someterse a la circuncisión. ¿Está permitido que no lo haga?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah.

Si la circuncisión es muy difícil después de convertirse en musulmán, debido a su edad, puede no hacerla. La circuncisión no debe ser impuesta, ya que puede hacer que se aleje del Islam.